

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian diatas, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara variabel Persepsi Kinerja Amil terhadap penanggulangan kemiskinan karena menurut hasil olah data t hitung (9,28) > t tabel (1,629) yang artinya semakin tinggi Kinerja yang dimiliki amil maka semakin tinggi penanggulangan kemiskinan yang terjadi di Kabupaten Cirebon.
2. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara variabel pendistribusian dana ZIS terhadap penanggulangan kemiskinan karena menurut hasil olah data t hitung (9,284) > t tabel (1,629) dengan df sebesar 72 dan nilai signifikan dimana  $0.000 < 0.05$ .
3. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara variabel pengetahuan amil dan pendistribusian dana ZIS terhadap penanggulangan kemiskinan. Artinya secara simultan (bersama-sama) pengetahuan amil dan pendistribusian dana ZIS memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap penanggulangan kemiskinan sebesar 75,9% dan sisanya sebesar 24,1% dipengaruhi oleh variabel lain yang lain diluar penelitian ini.

#### **B. Saran**

Berdasarkan penulisan penelitian yang dilakukan, maka penulis memberikan beberapa saran yang dapat penulis kemukakan, yaitu :

1. Bagi Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Cirebon, diharapkan dapat terus meningkatkan kualitas pegawai amil dalam pengetahuannya. Maka sebaiknya pimpinan mengadakan seminar, *workshop* atau studi banding dengan BAZNAS antar kota untuk sharing upaya mendapatkan pengalaman baru, sekaligus ilmu pengetahuan yang baru. Berikut dengan sistem pengumpulan, penghimpunan, hingga pendistribusian dan pendayagunaan dana zakat, infak dan sedekah. Pimpinan sebaiknya melakukan evaluasi bulanan

hingga tahunan sehingga dapat mengetahui kesalahan atau kekurangan selama kegiatan dengan begitu dapat mencari solusi untuk lebih mengoptimalkan dalam gerak sosial mengulurkan tangan sekaligus membantu masyarakat yang membutuhkan.

2. Bagi penelitian selanjutnya, diharapkan dapat memperluas penelitian yang akan dilakukan, dan menggunakan variabel-variabel lainnya yang masih jarang digunakan oleh penelitian sebelumnya supaya penelitian dapat lebih bisa berkembang dan memberi pengetahuan yang baru dan hal yang belum diteliti sebelumnya.

